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Частоты 

 

Гоша: У меня есть вопрос от кого-то, который утверждает, что видел следующую информацию, и 

хочет знать, правда ли это: 

 

«У здорового человека вибрационная частота составляет от 62 до 72 МГц, и если она снижается, 

то человек оказывается под угрозой. Если она снижается до 58 МГц, появляются симптомы 

простуды, при снижении до 55 МГц начинаются бактериальные инфекции, при 42 МГц возникает 

рак, а при 20 МГц начинается смерть». 

 

Ясхи: Сразу же ДА, всѐ является вибрацией. Абсолютно да. Я не могу подтвердить точные 

цифры в мегагерцах, но я полностью верю в это. Всѐ есть вибрация, а вибрация происходит от 

мыслей, а те от сознания. И то, заболеешь ты в том или ином месте или нет, зависит от мыслей, а 

они отражаются в энергетических узлах тела. 

 

---------- 

 

Гоша: Кто-то задал мне следующий вопрос: «Если 432 Гц не восстанавливает ДНК, то 440 Гц не 

повреждает ДНК. Тогда почему Кабал изменил настройку с 432 Гц на 440 Гц?» 

 

Ясхи: Давай посмотрим, я сказала, что он не восстанавливает ДНК напрямую, но 432 помогает 

как частота для гармонизации тела и мыслей, так что, ДА, она действительно помогает телу. Но 

не путѐм прямого восстановления, а как средство гармонизации тела и энергетического поля. 

 

Поэтому они изменили еѐ на 440, чтобы предотвратить доступ человечества к этим 

преимуществам. Это имеет отношение к ДНК только как эффект после гармонизации сознания, 

так что, ДА, это действительно имеет отношение к восстановлению ДНК. 

 

 

Вопрос от доктора Алекса 

 

Гоша: Вопрос от доктора Алекса: «У меня есть сомнение по поводу видео о переливании крови и 

ДНК. Чаще всего переливают концентраты красных кровяных телец. Это клетки без ядра, и 

поэтому у них нет ДНК. Правда, в них есть РНК, а в жидкости, которая их содержит, могут быть 

свободные молекулы ДНК, но в очень малых количествах. Окажет ли такое малое количество 

такой же эффект на реципиента?» 

 

Ясхи:  «При минимальном количестве ДНК уже происходит изменение, когда организм 
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реципиента принимает еѐ в основном как инвазивный органический материал и выбрасывает, как 

он это делает с экзосомой (вирусом). Однако это проблема не только переноса ДНК, что само по 

себе уже достаточно серьѐзно, но и энергии, личных частот, это нечто более эфирное. 

 

В конце концов, мы всегда передаѐм друг другу энергию души или личную энергию, так что я не 

рассматриваю это как вторжение или что-то, о чѐм стоит беспокоиться. Однако, я настаиваю на 

том, чтобы не смешиваться с людьми с плохими вибрациями, потому что они действительно 

вторгаются в нас, но именно поэтому у нас есть личные щиты, включая ауру в качестве барьера». 

 

Гоша: По теме переплетения душ из-за переливания крови Ясхи комментирует: 

 

Ясхи: «Это также можно рассматривать как то, что у тебя было переливание крови с тем 

странным человеком, потому что между жизнями у тебя уже была связь с ним. Просто с точки 

зрения душ, заключивших соглашение ещѐ до своего рождения, всѐ обстоит именно так, потому 

что невозможно иметь ничего общего с кем-бы то ни было, если между этими индивидами нет 

частотного соответствия». 

 

Гоша: Однако, Ясхи здесь также добавляет, что это не означает, что мы можем дойти до полной 

крайности и смешиваться с кем угодно только потому, что «на эфирной стороне мы уже должны 

были быть связаны». 

 

Ясхи: «Это не значит, что мы должны принимать всѐ, не защищаясь от тех энергий, которые мы 

воспринимаем как несогласующиеся с тем, чего мы хотим. Или они не согласуются с нами. То, что 

происходит здесь, отражается также и на эфирной стороне, потому что, в конце концов, это одно 

и то же. Мы всегда должны быть ответственными и конгруэнтными в своих действиях». 

 

 

ДНК племён 

 

Гоша: Было сказано, что ДНК ограничена из-за ограничивающих убеждений и представлений. Но 

что тогда происходит с аутентичными племенами, сохранившимися до сих пор, никогда не 

подвергавшимися никакому влиянию цивилизации? Они живут в своѐм пузыре. Их ДНК должна 

была бы быть неповрежденной. А почему она не является такой? Никакие ограничения 

восприятия Матрицы не достигли их. 

 

Сваруу X (Афина): Огромное количество мистического опыта, который получают эти племена, 

демонстрирует, что они имеют гораздо более сильную связь с Источником, чем средний человек в 

западном мире. Но также происходит и то, что они также унаследовали свои ограничивающие или 

ограниченные убеждения от предков, которые все произошли от тех, кто был искусственно 

ограничен вначале. 

 

Роберт: Они живут внутри планетарного пузыря коллективного бессознательного. 

 

Сваруу X (Афина): Это тоже да. 

 

Гоша: Но если они были искусственно изменены, впоследствии у них не произошло 

цементирования этих изменений с помощью контроля над разумом. Их ДНК должна была бы 

вернуться. При этом у них должны были быть воспоминания о жизни на других планетах. Но вот 

многие, как племена Амазонской низменности, не знаю, знают ли они о своѐм звѐздном 
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происхождении. 

 

Сваруу X (Афина): Дело в том, что они наследуют свои обычаи, которые сами по себе являются 

теми, что были ограничены с давних времен, то есть они закрепляют верования, которые 

поддерживают их ограниченными. Кроме того, их верования гораздо более расширены, чем 

западные. Их контакт и уважение к природе намного больше, так же как и их контакт или связь с 

самой Землей. 

 

Гоша: Почему они ограничены с давних времѐн? Матрица никогда не добиралась до них. Они 

очень изолированы. 

 

Сваруу X (Афина): Потому что их предки происходят от тех же людей, которых искусственно 

ограничили со времен Атлантиды, Тиамат и всего этого. Каждый человек на планете восходит к 

одним и тем же предкам (за исключением тех, кто прибыл на кораблях позже). 

 

Гоша: Кем были те, кто их искусственно ограничил? 

 

Сваруу X (Афина): Многие расы, включая рептилий. Рептилии больше всех пытались изменить 

человеческую генетику агрессивным / инвазивным способом и сделать еѐ удобной для себя. 

 

 

Разделение и объединение сознания 

 

Гоша: У меня такой вопрос. Мне его задали в прямом эфире, и я ответила на него по-своему, но 

давай посмотрим, как ответишь ты. 

 

«Почему сознание разделяется ради расширения, если из фокусов внимания мы пытаемся 

объединиться?» 

 

Ясхи: Ради контраста, который это даѐт. Без разделения. За счѐт получения варианта, контраста. 

Это принцип дуальности (двойственности). Быть способным отличить что-то от чего-то другого. 

 

Гоша: И зачем желать контраста, если после этого хочется объединиться? 

 

Ясхи: Потому что иначе в полном единстве нет ничего, потому что всѐ одно и то же, это великая 

тишина, которую невозможно описать. Вот почему необходимо наличие контрастов. Потому что 

после того, как ты испытаешь разделение, ты ценишь объединение, и снова контрасты. Ты не 

можешь наслаждаться тѐплым одеялом, не испытав до этого холода. Дело в том, что желание 

разделения и желание объединения не противоречат друг другу. Нельзя объединить то, что не 

было разделено. Без контраста вообще ничего не существует. 

 

Но верно и то, что люди склонны разделять всѐ на части, пытаясь объяснить, как работают вещи, 

исходя из суммы их частей. 

 

 

Голубая спираль на Аляске в апреле 

 

Роберт: Ты знаешь, что это может быть за изображение? 
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Сваруу X (Афина): Голубой луч или свечение, возникающее в результате реакции между 

микроволновым излучением частот, контролируемых кем-то, кто знает, что оно вызовет такую 

реакцию при контакте с ионосферой, в соответствии с тем же принципом образования северного 

сияния из-за солнечного ветра. 

 

По мне, так это искусственно, и они делают это, чтобы вызвать противоречия, или это просто 

фотошоп или CGI, теперь уже ничего не узнать. Это похоже на микроволновый электромагнитный 

вихрь, его можно сделать с помощью импульсного радара или радара с фазированной решѐткой, 

а не сканирующего радара. 

 

Роберт: Но ведь это не мог бы быть портал, верно? 

 

Сваруу X (Афина): Они не выглядят так, обычно они не выглядят так. Я не исключаю, но 

сомневаюсь в этом, тем более на Земле сегодня. Всѐ манипулируется с помощью CGI, фотошопа 

или намеренно провоцируется, чтобы вызвать у людей реакцию. 

 

 

Илон Маск 

 

Гоша: Кто-то попросил нас спросить, не знаешь ли ты, клонирован ли Илон Маск Белыми 

шляпами. Он говорит: «Есть утверждения, что некоторые «Белые шляпы» высокого уровня 

признались, что они официально клонировали Илона Маска, и новый Илон Маск, клон, работает с 

«Белыми шляпами». 

 

Сваруу X (Афина): У меня нет полного ответа без предварительного небольшого исследования. 

Однако, по моему мнению, тот факт, что он был клонирован или что он хороший, является ещѐ 

большей дезинформацией со стороны самого Кабала, чтобы направить людей к созданию 

концепции Илона Маска или кого-либо другого. 

 

То есть, они создают более или менее положительного персонажа, чтобы надежды человечества, 

той части человечества, которая видит, что Кабал существует и что он делает вещи против 

интересов человечества, были сосредоточены на Илоне Маске. 

 

Но есть много свидетельств того, что увидел ЦИК (комментарий переводчика: ЦИК  - центр 

информации и контроля, центр сбора информации на «Толеке»), что Илон — просто ещѐ один 

представитель того же Кабала. Остальное — просто театр. То, что его клонировали и теперь он 

хороший, для меня больше похоже на жалкую попытку стереть всѐ доказательства того, что он 

плохой и всегда был частью Кабала. Они просто пытаются стереть всѐ плохое, что о нѐм 
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известно. 

 

Мне пришлось бы исследовать больше, но я действительно думаю, что это просто новые уловки и 

дезинформация со стороны того же Кабала, то же самое, что они делали с Трампом и 

патриотами. Илон не хороший. 

 

 

Хрустальные черепа 

 

Гоша: Что известно о хрустальных черепах, которые,  якобы, содержат какие-то коды, или тайны, 

или я не знаю что? Это правда? 

 

Ясхи: Я знаю только о черепах, о яйцах никогда не слышала, но верю. Да, это правда, хотя  

встречаются также их копии и фальшивые экземпляры. И они хранят информацию в своей 

кристаллической структуре, как хранят информацию и ДНК. Их выставили в фильме «Индиана 

Джонс» как «Негативных приматов» ("Primado Negativo"), чтобы люди подумали, что это 

киноматериал и просто ложь. 

 

Гоша: И кто их сделал? И где они? 

 

Ясхи: Более чем одна раса, но, похоже, это Серые Зета Ретикули, те, которые не являются 

биологическими роботами. Но есть и другие, биологические роботы, служащие в основном 

регрессивным расам. Главным образом тем, которые имеют базы на Земле. В космосе всѐ по-

другому, регрессивное не интерпретируется таким же образом. 

 

Это всего лишь кристаллы в форме черепов инопланетян, а не сами черепа. Хотя некоторые 

говорят, что да, потому что они существа высокой плотности, которые... окей окей, но я в это не 

верю. Для меня это кристаллы, которые инопланетяне вырезали такой формы, чтобы затем 

наполнить их информацией, подобно космически-кристаллическим флешкам - накопителям 

информации. 

 

Роберт: Биологический робот? Но чем он отличается от клона? 

 

Ясхи: Не особо отличается, но клон может иметь связь с тем, что оживляет оригинал, 

биологический робот же почти не имеет связи или не имеет еѐ вообще. 

 

Гоша: Но одна вещь: для чего эти определѐнные инопланетяне сделали эти хрустальные 

черепа? Чтобы люди однажды смогли их найти? Они найдены? 

 

Ясхи: Неизвестно для чего, вероятнее всего для себя, как свои записи знаний своей цивилизации. 

Откуда мне знать, надо бы найти какие-нибудь из них. 

 

Роберт: С помощью какой технологии их можно декодировать или прочитать? 

 

Ясхи: С голографическим компьютером это можно было бы легко сделать. Это голографическая 

технология. Это, должно быть, информация об их цивилизации, как минимум всѐ, что могло бы  в 

них вместиться, а еѐ там должно быть немало. 

 

Гоша: И на что ты опираешься, чтобы знать, правда ли это? Правда ли, что они существуют. 
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Потому что они сами это сказали или почему? 

 

Ясхи: Я, потому что я их видела в материале, который я изучала обо всѐм инопланетном на 

Земле. Вот поэтому, говорю. 

 

Роберт: То есть, они хотят поделиться с людьми тем, что представляет собой их цивилизация? 

 

Ясхи: Не обязательно, и я очень сомневаюсь, что это для людей. Скорее, это их регистры, 

которые они оставили после себя, когда ушли. Они сделали это для себя самих. 

 

Гоша: Ты их видела? 

 

Ясхи: На фотографиях. 

 

Гоша: По фотографиям ты можешь понять, что они настоящие, и история подлинная? 

 

Ясхи: Конечно, нет, но в тайгетеанских записях, да, есть описания таких хрустальных черепов, 

находящихся на Земле, и мне кажется, что всего их 13. 

 

Гоша: И как это просочилось на Земле, если они создали их, скорее всего, только для себя? 

 

Ясхи: Потому что у них там были базы, которые были заброшены, как происходило и с 

бесчисленными другими расами. 

 

Гоша: Я поняла, спасибо, Ясхи. А почему черепа, а не картошка или что-то в этом роде? Череп 

имеет какое-то значение? 

 

Ясхи: Этого я не знаю, но думаю, что это просто вопрос дизайна. Но значение черепа как чего-то 

«плохого» может быть только в человеческом-контексте интерпретации. 

 

 

Мини мини темы - Другие Я во сне 

 

Роберт: Вопрос от подписчика: «Сны... наши другие Я... на самом деле являются эпизодами 

жизни каких-то из этих фрагментов души?» 

 

Сваруу X (Афина): Скорее, это опыт, который мы проживаем на других экзистенциальных 

планах, где мы проявляем всѐ быстрее из-за более высокой плотности, и поэтому то, что мы 

переносим из нашей жизни, отражается там. 

 

 

Астероид - май 

 

Роберт: Правда ли, что вчера рядом с Землѐй пролетел астероид или, это был космический 

корабль? 

 

Сваруу X (Афина): Я не понимаю, почему они утверждают, что следят за астероидами и 

сообщают населению размер каждого из них, пролетающего на огромных расстояниях, в то время 

как здесь, наверху, всѐ заполнено космическими кораблями. Для меня это не имеет никакого 
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смысла, до такой степени, что я даже не могу ответить на твой вопрос. На самом деле, у меня нет 

зарегистрированных данных о каких-то особых астероидах здесь. Они всегда пролетают мимо, 

всѐ время. Некоторые более крупные тоже пролетают, но далеко. 

 

 

Фрагментация душ и МК Ультра 

 

Гоша: С английской стороны были вопросы, касающиеся фрагментации души, но с точки зрения 

фрагментации души как причины какой-то травмы, как это делается в МК Ультра. Связано ли это? 

 

Сваруу X (Афина): Да, это связано, не то же самое, но, похоже. В случае с МК Ультра душа 

отказывается входить в тело или соединяться с ним, когда запускаются условия (более того, 

искусственно запрограммированные), которые напоминают ей или заставляют еѐ увидеть, что 

травма вот-вот повторится. Тогда душа покидает тело. Или не входит в тело, чтобы не 

переживать травму снова. Это не фрагментация души, но это отделение от тела. Поэтому 

программируют тех, кого подвергают воздействию МК ультра, намеренно травмируя их. 

 

 

ИНКИ 

 

Роберт: А откуда возникли инки? 

 

Сваруу X (Афина): Говорят, что инки появились здесь после последнего наводнения, и после 

того как эта территория использовалась как база для операций Федерации. 

 

Считается, что инки появились в результате смешения кочевых народов с севера и 

переселенцев, пришедших с низменностей, которые сегодня лежат под Тихим океаном 

(затоплены из-за разрушения Тиамат). 

 

Как и в случае со многими другими культурами Мезоамерики и Египта, народы, которые видят и 

принимают официальные археологи, унаследовали многие постройки тех, кто был до них 

межзвѐздным, являлся частью глобальной культуры того времени и имел прямые связи с 

Галактической Федерацией. 

 

 

APU  

 

Гоша: Кто-то спросил меня о жителях планеты APU из Альфа Центавра Б – ты слышала о них? 

 

Ясхи: APU – как вспомогательная силовая единица (ВСЕ)? Нет, но на кораблях центавриан есть 

APU, как и на любом другом корабле. 

 

Гоша: Хе-хе. Апунианцы. 

 

Ясхи: Я о них не слышала, но невозможно запомнить столько звѐздных рас. 

 

Роберт: А как насчѐт синих птиц? Существуют ли они? 

 

Ясхи: Да, но это много рас, а не одна. У меня уже давно нет никаких известий о них. 
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Роберт: Существуют расы птиц. Они человекоморфны? 

 

Ясхи: Да. Но они не такие человекоморфные. Они больше похожи на птиц. Это как с урма, когда 

их рисуют с человеческими телами, а на самом деле это не так. У кошек тела кошек! 

 

 

Чакры 

 

Роберт: Кто-то задал мне такой вопрос: «Правда ли, что система чакр – это убеждение, которое 

ограничивает нашу способность понять свою целостность?» 

 

Ты что-нибудь знаешь об этом? 

 

Сваруу X (Афина): Да, мы были первыми, кто это сказал. Да, существуют чакры или 

энергетические центры, но их не следует воспринимать как единственные или определяющие 

человеческое тело, которое представляет собой единое целое и функционирует как единое 

целое. Однако, да существуют энергетические точки, точно так же, как и внутренние органы. 

 

 

Корабли - Луна 

 

Роберт: Ты знаешь, есть ли движение космических кораблей за скрытой стороной Луны? 

Кажется, такое было снято, но кто знает, правда ли это. Минутку. Я передам тебе новостное 

изображение. 

 

 
 

 

Сваруу X (Афина): За луной постоянно происходит движение. 

 

Давай посмотрим. Выглядит очень хорошо сделанным. Но выглядит слишком чѐтко. И если бы 

это было правдой, вы бы видели такое всѐ время, потому что движение там огромное. Да, там 

интенсивное движение кораблей, но вы их не видите, потому что они так далеко, а Луна огромна. 

 

Даже космический корабль размером с Толеку выглядит как яркая звезда, когда до него всего 500 

км. Толека, длиной 1734 метра, не была бы видна в телескопы такого диапазона, если бы она 

находилась рядом с Луной, как не видны и другие, которые там находятся. Поэтому я делаю 

вывод, что это CGI. 
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Бильдербергский клуб 

 

Роберт: Тина, ты знаешь что-нибудь о последнем собрании Бильдербергского клуба? 

 

Сваруу X (Афина): Мы решили не смотреть информацию об этом клубе. Там каждый год одно и 

то же. Просто собираются все эти из Кабала и их корпоративные марионетки и обсуждают, что им 

нужно сделать, чтобы навредить человечеству. Они обладают властью только потому, что 

привлекают внимание людей. Потому что они им подчиняются. Вот почему мы не хотим 

придавать им значения. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=JReVCt8IRkw  

https://swaruu.org/transcripts/agencia-cosmica-minitemas-calaveras-de-cristal-elon-musk-y-mucho-mas  

https://www.youtube.com/watch?v=JReVCt8IRkw
https://swaruu.org/transcripts/agencia-cosmica-minitemas-calaveras-de-cristal-elon-musk-y-mucho-mas

